

Einrichtungsleiter Tobias Schumacher (li.) und Gudrun Steinhof (li.) überreichen den Erlös aus der „Eis-Flatrate“-Aktion an Annika Mühlbrandt (Vorsitzende „Tätige Schulgemeinde“) und Sandra Ahrenbog (2. Vorsitzende).

Foto: Privat



„Eis-Flatrate“ bringt 1000 Euro ein

Seniorenzentrum Neiletal spendet den Erlös dem Trägerverein der Kurt-Klay-Schule

Lutter. Ein großer Erfolg war die erste „Eis-Flatrate“ für den guten Zweck des Alloheim Seniorenzentrums Neiletal – für einen geringen einmaligen Beitrag konnte in der Einrichtung den ganzen Tag lang unbegrenzt viel Eis geschlemmt werden. Das Besondere: Bei dieser Aktion wurden die Eisbecher niemals leer. Für einen einmaligen Beitrag durfte den ganzen Tag nach Herzenslust geschlemmt werden.

Auch in diesem Jahr kommt die kühle Schlemmerei wieder einer guten Sache zugute. „Unsere Einrich-

tung hat an der Aktion das erste Mal teilgenommen und es war gleich ein riesengroßer Erfolg“, sagt Einrichtungsleiter Tobias Schumacher. „Von über 150 Gästen, verteilt auf sechs Stunden, ist dabei ein Erlös von über 800 Euro zusammengekommen.“ Dieser Betrag wurde auf volle 1000 Euro gerundet und an den Förderverein „Tätige Schulgemeinde“ der örtlichen Kurt-Klay-Grundschule gespendet.

„Wir finden das Engagement des Vereins großartig und möchten mit unserer Spende unseren Teil zur

Unterstützung dieser Arbeit beitragen“, sagt Schumacher. Die „Eis-Flatrate“ habe bei Alloheim mittlerweile eine jahrelange Tradition. Bundesweit wird diese im Sommer von allen Senioren-Residenzen durchgeführt. Noch bis Ende August wird in den verschiedenen Einrichtungen für den guten Zweck leckeres Eis geschlemmt. Alle Termine können unter www.alloheim.de eingesehen werden. Und schon jetzt steht fest: Auch im nächsten Jahr wird das Eisfest für den guten Zweck wiederholt, heißt es. red

